

Le journal

LE RÉPUBLICAIN LORRAIN

de Meurthe-et-Moselle

L'Aïkido en démonstration



L'Aïkido Longlaville a été invité à participer à un festival d'arts martiaux. Photo DR.

À l'occasion du 30^e anniversaire du club de judo ju-jitsu de Florenville (Belgique), l'Aïkido Longlaville a été invité à participer à un festival d'arts martiaux. À cette occasion, ont été conviés une trentaine de clubs de la région des 3 Frontières, pour représenter 25 disciplines (judo, krav-maga, capoeira, karaté, iaido et bien d'autres).

Le club de Longlaville, associé aux clubs d'Aubange, Arlon et Pétange, a démontré la vivacité et l'efficacité de l'aïkido, au travers d'une démonstration de 10 min. Le public a apprécié l'aspect martial et non conflictuel de cette discipline.

Parmi les démonstrateurs du club, étaient présents Jérémé Rizza (2^e dan), Philippe Eischen (2^e dan), Stéphane Pastoret (3^e dan), Frédéric Burnay (4^e dan) et bien d'autres.

L'aïkido est présent sur la commune de Longlaville depuis 6 ans et est très actif au sein de celle-ci (fête nationale, fête du sport) mais aussi sur le secteur

des 3 Frontières. Les élèves et professeurs participent régulièrement aux stages organisés par les Fédérations Luxembourgeoise, Belge, Allemande et Française. Grâce à l'association entre les clubs de Longlaville, Pétange, Arlon et Aubange, les élèves et professeurs peuvent s'ouvrir sur les 3 Frontières et ainsi participer aux cours dans ces 4 clubs.

Prochains rendez-vous du club : stage enfant samedi 29 mars au dojo de Longlaville

L'Aïkido Longlaville vous accueille chaque vendredi de 19h à 20h pour les enfants et de 20h à 21h30 pour les adultes. Les professeurs sont tous titulaires d'un brevet fédéral et sont régulièrement formés à la pédagogie et l'enseignement d'arts martiaux. Les cours se déroulent au dojo de Longlaville, salle des sports, rue René-Getti.

Contact : Jérémé Rizza
au 06 77 70 42 18 ;
jérémy.rizza54@orange.fr

Le Vendredi 28-03-2014